

三ツク岡山情報

中国民放クラブ
岡山支部
2008.4.21

花の島『真鍋島』散策

一歩二つ会一

三月二十四日(月)、歩二つ会は総勢一七人で笠岡諸島の真鍋島を散策、花の島で一足早い春を満喫しました。ホームページの松田さんの報告からとっぞ。

前夜から当日の午前3時ごろまで、かなり強い雨。「小雨決行」とは言ったものの、80%くらいは「ダメだな」と、正直眠れぬ夜を過ごした。

明けると一転、東の空は朝焼けが広がり、やがて真っ赤なお日様が昇ってくる。参加予定者のにこやかな顔、顔が浮かんでくる。正に皆様の、日ごろの行いの賜物だ。倉敷3名、笠岡1名の合流組を除く13名が、JR岡山駅山陽線下りホームに集結。妹尾さんから第一声。「松ちゃん、今朝起きて万歳三唱したのでは」「勿論です!」



定刻の9:57岡山駅発「快速サンライナー」の乗客に。笠岡港から三洋汽船の「快速艇」(10:50発)で一路真鍋島へ。

真鍋島 1:34

到着 早速棧橋で集合写真を。さあ、ここから「歩二つ会!」。棧橋で島の人に道順を聞き、先ず

は小高い丘の上にある、ふれあいパークを目指した。

中には「後期高齢者」の方もいらつしやる。ゆっくり、ゆっくり上る。上ると、丘の突先に展望台。「神皇展望台」の名前が書かれている。暫く瀬戸内の多島美を一望した後、さらに丘の頂上を目指す。上りきると、「花の広場」。フィールドアスレチックの施設を備えた公園面積は約2000㎡。花壇には季節の花が満開。風が吹くと少々肌寒いが、時間もお昼を過ぎたところだし、それぞれ持参した弁当を広げること。余談ながら弁当といえは、笠岡諸島名物の「しまべん」を予約するつもりで2日前の朝電話を入れたところ、

何と!「月曜日はすでに予約満杯です。」「冗談でしよう」とは言ったものの、「しまべん」は不意に。くどいと叱られそうだが、何回か参加申し込み者あてに、「しまべん」各弁当持参を」と必死のメール。弁当タイムを楽しんだ後、丘を降り、道々出会う人(滅多に人に出会わなかったが)に聞きながら、予定コースの円福寺、映画「瀬戸内少年野球団」のロケ地となった島の小・中学校を訪問した。さてその後、弁当タイムの後は「コーヒータイム」と決まっている。何しろしがないサラリマン生活に身をやつた方々ばかりだから。堂々「JA喫茶・営業中」の看板に魅せられて棧橋近くのJAの建物に入る。「一行一七名」と申し上げたら、「私ひとりなのでとも一七名の方のご注文には応じ切れません」と門前払い!「それはないよ、それなら、島にもつ一軒あるという「軽食喫茶」へ。尋ね尋ねて三千里。山の上にあるのに、喫茶の名前が「渚」とはこれ如何に。しかもおせブライズが。一七名がハア、ハアと息を切らせてたどり着いたその「渚」には、コーヒーカップが全部で六個しかなかったのだ。

しかも店内は、一人が押し合いへしあいで満員。六人あふれて店の外の畑の畦道に。それでも参加者は皆いい人ばかり。誰も面白がりこそすれ、不平不満は一切聞かれず、黙って6個のカップを飲んで洗い、さらに外の立ちん坊の人から順に運んで、長い時間をかけて「苦いコーヒー」を口にしたのでした。(この貴重な写真は誰も記録していない)



この「渚」に立ち寄り、いいことが一つありました。マスタートのおじさんがのたまったのです。「一七名揃えば海上タクシーのほうが速くて安上がりだ」と。早速携帯で海上タクシーに電話。OKというよりも、先方も暇をもてあましていたところ。正に「渡りに船」とはこのことですね。「待ってました」と、一行が港に着いた頃を見計らって棧橋に横着してくれました。海上タクシーは正解でした。笠岡港までフルスピードで一直線。おかげで笠岡駅からの電車も、予定より一時間はかり早いに乗ることができました。一行の皆様、お疲れ様でした。(松田通男)

同好会からのご案内

写真同好会からのお知らせ

春の撮影会：五月三日(火) JRとバス

を乗り継いで、広島県福山市の「車の浦」へ出かけます。《小雨決行》

・出発時刻：岡山駅発 9:12(各駅停車) 福山駅着 10:11 バスに乗り継ぎ福山駅前 番乗場発 10:30 車の浦着 11:00

*岡山駅から乗車の人は発車10分前に発車ホームの中程に集合

・帰りの時刻：岡山駅着が17時、18時頃を予定
・参加費：無料(但し、交通費、食事は各自負担)
参考までに(片道料金：1580円)
・JR岡山 福山 950円
・バス 510円
・渡船 120円
・申込切日：5月10日(土)(幹事(井垣)まで)

ホームページ作品展

・作品の募集を毎月行っています。(応募要領は次の通りです)
・応募点数：1点または1組(組写真は1組3枚まで)
・サイズ：Eメール添付の場合は、640(長辺) x 480(短辺)ピクセル以内で容量が100KB程度
(サイズや容量の調整困難な方は、未調整ままでも可)
・プリント写真の場合は2寸またはサービサイズ、タイトル：作品の題名を必ずお願いします。特に組写真にはメインタイトルを付け、さらに必要であれば、こく短い説明コメントを付けて下さい。

・作者名・氏名(本名を伏せたい時には、イニシャルニックネーム、ペンネーム等でも可)
・応募切日：毎月の第4水曜日
・例会：3ヶ月毎に開催しています。参加された方々に作品を観てもらい、意見交換を行います。
次回は8月に予定していますが、日時と場所は後日お知らせします。

・会員数：3月末現在39名
お問い合わせ、「意見」「要望」等は幹事までお寄せください。(幹事 井垣武彦)

会員便り



総会への返信葉書から(順不動)

元気で過ごしておりますが、外出は億劫になっており、勝手にしています。ご容赦下さい。ご盛会をいのります。(赤木雄児)

昨年末小腸ガンの手術後、順調に回復しているものの、まだ体調にむらがありますので、残念ながら欠席いたします。盛会を祈念します。(市川哲也)

行事が重なり今回は残念ながら欠席させていただきます。(長橋定雄)

私は太極拳のおかげで毎日元気に楽しくすごしております。皆様方のご健康を心より祈っております。(森崎八江)

会の盛会と皆様方のご健康をお祈りいたします。第三の人生を楽しんでいます。(平田勇雄)

フランス旅行中のため欠席します。日頃はくつかの会のお世話や、趣味のゴルフ、絵画などで、かなり予定が詰まっています。(筆保博文)

アルバイトが不定期の為予定が立ちません。(玉木邦夫)

古い支度、生活をスリムにしようと只今四苦八苦しています。片付けるとは「捨てること」に判っていてもこれは意外と難しいことのようにです。(黒崎美和)

親戚の結婚式の為、沖繩まで出かけますので

今回は欠席いたします。(若槻匡志)

今回は所用の為欠席させていただきます。盛会をお祈りしております。(梶合正夫)

都合により不意ながら欠席いたします。皆様方によろしく。(小野龍)

ご盛会をお祈りいたします。(中山圭一)

今回は所用の為欠席いたします。(岡田克己)

雑感二題

冷話 なんてだろうUHF局の民ク加入が少ないのは?。U局も開局して四十年、新卒入社の社員がそろそろ退職を迎えている。中国民クが出来て十八年、十八年度のU局の会員加入数はOHK十、HOMEN十九、TSS十一、TSK十、YS十五人とV局に比べると大変少ない。

OHKのこれまでの卒業生数は四十二人、内OHKのOB会に入っているのが三十一人。三木、長岡両先輩におだてられ理事を拝命して早八年、なんとかせにやいかんと心苦しく思いながら六周目の干支を過ぎ、次の世代へのタスキを受け取ってくれる人を模索している昨今である。

温話 昨年4月から町内会長と老人会長(二度目)を拝命、あつたかかえる支援隊なるものをやっている。二時二十分(週二日)三時五分(週五日)四時(週三日)の小学生の下课時間を見守るのが務めである。顔みしりになったころ一日休んだところ次の日おじさん昨日はどうしたのと三人の子供から問われた。ああ気にしてくれていたのかなと感激。四時以外は都合の付く限り出張している。おかげで今年のパレンタイナーに六年生の子供からチョコレート頂きこれまた感激。負担を感じる自分と闘いながら、寒い中、雪の中、雨の中出張する私である。

OHK OB 渡辺昭朗

を続けられ

ることに感謝しなればと思っております。

(絹田雄一)

当日は私

事の都合で

差し支えるため欠席いたします。

(森本功治)

当日甥の結婚式と重なりましたので、勝手ながら欠席させていただきます。(柳井宣一)

昨夏ようやく初孫に恵まれました。葉月といひます。一挙手一投足見ていて飽きません。不思議です。(間野孝彦)

雀の涙のアルバイトがはいっています。皆様によろしくお伝え下さい。(松嶋信之)

二月十九日~三月一日、榊原病院に入院して、冠動脈のカテーテルを

しました。ようやく生き返りました。これからぼろぼろ体力の回復に努めたいと思っております。四月二日はシユアテンスの総会の為残念ながら欠席いたします。

(豊田新一)

毎日音楽を楽しみながら、なんとか元気でやっています。(亀山幸利)

(坂川弘祐)

正真の後期高齢者ですが、もう少し「千の風」にはなりたくないと思っております。車とパソコンなしでは過ごせない生活です。近々高知県内の雪場めぐりの予定です。(木村茂)

元気で多忙な毎日過ごしております。晴耕雨読が多いのですが、海外トレッキングや近場の山登りなど楽しんでいきます。そのため?老化防止のため?週々5日はスポーツクラブでのトレーニングも続けています。最近インドに行き、ガンガーにて輪廻転生を祈願してきました。(井上正博)



ブダペストとブラハ

古希を過ぎたというのに暇さえあれば外国旅行に出掛けています。今年も二月中旬からおよそ一カ月間ハンガリーのブダペストとチェコのブラハに行ってきました。どちらも旧社会主義国ですが安全で綺麗な国です。特にブラハはヨーロッパで最も美しい街といわれるほど景観や建物それにホテルなどがよく整備されています。そして世界中から人々が押し掛けるという今ホットな観光地です。EU加盟国ですが通貨はユーロではありません。両国ともインフレ傾向のようですがまだまだユーロの国々に比べて物価は安いようです。

すでに行つたことがある会員の坂川さん、帰国後制作したホームページを見てくださった間野さん、石見さん等も両国については絶賛でした。百聞は一見に如かず、皆様の次回海外旅行の候補地にぜひ入れてください。

RSK OB 安田 了三

昨年七月一人で農作業中、突然心筋梗塞に見舞われましたが、携帯電話と救急医療で救われました。今は万歩計を腰にぶら下げてリハビリに努めています。(中西厚)

くだらない用事を沢山

かかえて忙しくしています。(広坂武昌)

昨年体調不良のためミンクゴルフの皆様には大変ご迷惑をかけた。今年は早く復帰しようと思ひ、現在リハビリ中です。(長岡康祐)

今年四月より高齢者医療保険となりました。子供たちは長男が大阪、長女が東京に住いし孫が三人できました。私は女房と共に、旭川河口の岡南大橋東たもと

で、家業のたばこ店を営んでいます。近所に来られた時にはお立ち寄り下さい。(大野明)

三月十八日(三)日、伊豆 箱根、東京と旧友を訪ねて五泊六日の小旅行。三月十九日には元TBS勤務の高橋道夫氏とオープン前夜の「赤坂サカス」を視察。TBS本館十一階の社員クラブで夜景を眺めながら、会食懇談してきました。(松本)

昨年末、山歩きで腰を痛めました。「変形性脊椎症」との診断。年だと医者には言われましたが、ようやく元気になるほつとしているところです。(木村英一郎) 田舎のほつとばかりと晴耕雨読の様な生活です。(織田照男)

野菜作りと山歩きを楽しむ予定でありました。昨年から町内会の役が廻ってきて生活が一変、年中無休の雑用係をしております。民ク岡山の総会前夜が町内会の総会にあたっており、場合によっては出席できないかもしれません。山歩きの会も平成十四年からお世話になり六年が過ぎました。有難うございました。今年から立花さんに代わります。どうぞよろしく。(吉岡 猛)

支部長在任中は協力有難うございました。今肩の荷をおろして、ミンクがより楽しくなりました。これからも出来るだけ活動に参加して、心身の健康の糧にしたいと思えます。いつのまにか後期高齢者の領域に入りましたが、ベストセラーや話題の映画、展覧会などは見逃さないようにして、元放送人として時代の流れに遅れないように努めています。今年も野菜作りに精出して、ゴルフはミンクコンペで今一度の優勝を目指します。(妹尾信彦)

快食快便、みんなで声かけあって、仲間をぶやましてよう。(菅田一郎) まだ若いつもりが、ついに傘寿を迎えてしまいました。健康の為、日八千歩のウォーキングと趣味の果樹栽培、週一日は旭川荘のバラのお守りに行っています。

(菅原俊郎) 相変わらず農園で百姓しています。(桐野展行) お蔭様で元気に生かさせて頂いております。(小谷

清)

昨年一月県立大学デザイン学部の教授が急逝された為、四月から前後期学部の後期のみ大学院の講義をするようになった。題目は「グラフィックメディア持論」。学生の利便を考えて、毎週テキストを用意していった。前期が終わる十五週目にはA4版で七六頁の冊子になっていた。著書らしいものが出来たのは初めてである。悪戦苦闘の産物であった。(平田稔)

欲なく得なく波立です。自適な日々を送っています。(竹原均)

家の方はようやく落ち着きましたが、昨年は選挙の手伝いで疲れました。今年も知事選、倉敷市長選、場合によっては衆議院選と忙しくなりそうです。しかし、そろそろ選挙から足を洗う潮時かなとも思っています。(久米田真志)

只今、およそ二十の公職を受け、バタバタの毎日です。皆様にお会いできることを楽しみにしております。(須々木壽志)

この度朝日カルチャーの講座が閉じられることになりました。二十年の間朗読講座を担当して来ましたが、山陽新聞のお誘いで三講座そのまま山陽カルチャー教室本部講座(山陽新聞本社内)に移ることにしました。又きつと新しい出会いがあることを楽しみにしております。(石見邦憲)

一日一万歩で元気にやっています。(白石倫) 元気にハムライフを楽しんでいます。(尾島一正) 連日、忙しくしております。(妻井令三)

トピックス ゴルフ快撃2件

黒川さん 見事ホールインワン
黒川隆紀さん(RSK)は1月8日、岡山国際ゴルフ倶楽部の「シニア&レディスコンペ」でホールインワンを成し遂げました。ホールは13番 RAR3(133)で使用したのは9番アイアンでした。奥さんと同伴プレイ中の出来事だったとのこと。
森本さん エッジシュート達成
満71歳の森本功治さん(OHK)は3月5日、新岡山ゴルフクラブの「ダイナ会ゴルフコンペ」で71のエッジシュートを達成しました。OUT:36 IN:35 1171 の見事なスコアで、参加者みんなから祝福を受けました。快撃のお二人に拍手を送ります。(妹尾記)

岡山県立博物館でボランティアをやっています。一月九日と二月九日には、香川で開いた備前刀の展示会でボランティアガイドをやってきました。(谷本保夫)

元気にしています。今年の冬は寒かったですな。(星島晋一郎)

動脈瘤の手術をして一年余りが経過しましたが、元気を取り戻し登山を楽しんでいます。今年はまだ、大きい山へチャレンジしたいと思っています。(井垣武彦)

イタリヤへ旅行します。(立花輝章)

地元富山地区の民生児童委員も二期目となり、毎日お年寄りの相談や子供達の登下校の見守りなど、ゴルフの合間に忙しくしています。(富岡謙一)

カルチャー(水彩画)月一回、俳句月二回、山歩き(操山)週一回、ウォーキング週三回程度、ゴルフ月一回、読書(司馬遼太郎作品主体)・毎日、まあまあ退屈せずに暮らしています。(松田通男)

想定外だった社長業です。十人ほどの小さい会社ですが、忙しくしています。新職場は山陽新聞制作センター内のonlineジョンコールセンター。社名は「メディアキャスト株」です。(杉原尚平)

二十一名 報告・連絡事項

- ・ お悔やみ 今城五郎さん 九月十八日逝去
- ・ 新入会員 居郷恒春さん(OHK OB)、大倉徹彦さん(RSK OB)
- ・ 岡山支部会員数は 百四十名 中国支部 四十二名 になった。(菅田支部長)
- ・ 九月二十一日 中国支部理事会 於 RCC 杉原理事出席

各支部同好会の報告と秋の山陰大会について
山陰大会は今月、実行委員会を立ち上げた、秋の歩こう会・写真同好会撮影会、合同企画

十一月九日(金) 尾道方面 雨 天 決 行
(松田 井垣幹事)
パソコン勉強会 次回は十月一日(月) 10時



・ 民ク岡山ホームページを移設しました。掲載容量は300MBから1000MB(1GB)へ大幅アップしましたので、動画、写真を含む投稿をお待ちしています。新アドレス http://www.geocities.jp/mink_okayama/

(若槻 幹事) その他

- ・ minkメールリングリストの不具合(未到着と化け字混入)が発生した。(亀田さん、井垣さん)
- ・ 病気体験談 (中西さん、桐野さん)
- ・ 今年の農園管理は梶谷夫妻におまかせしています。柿狩りは可能と思います。(桐野さん)
- ・ 認知症、介護問題について 初期の認知症患者のサロン作りをおこなって、回復を促すことや進行を遅らすことが可能であるといわれ、この方法に取り組んでいる。(妻井さん)

放水会から

九月 九月二十六日(水) 十四時、メディアコム 出席者

・ 同窓会で夫婦の介護などで、途中退席する友人が2名もあった。(妹尾さん)

十月

十月二十四日(水) 十四時〜メディアコム 出席者20名

報告・連絡事項

・ 十月十九日(金) 中国支部理事会 菅田支部長出席。中国支部会員数は 四百十六名
・ 山陰大会は 一月十五日(木) 大山ロイヤルホテル。七十七名参加 岡山は十九名参加 (十月十九日現在)

・ 10/5 全国民放クラブ理事会。会員数(9/30現在) 三七六〇名 平成十六年から三年間で二百名減 (報告松田理事)

岡山支部行事予定

頭島ミカン狩り 十一月二十日(火)立

花さん)

・ 秋の歩こう会・写真同好会撮影会、合同企画。一月九日(金) 尾道方面 雨天決行。(井垣さん)

・ 柿狩り 十一月十二日 今年は今のごころ小ぶりだがこれから生育するはず。(桐野さん)

その他

・ 本日、写真同好会の例会を開催。(井垣さん)

十一月

十一月二十八日(水) 十四時〜メディアコム 出席者十九名

報告・連絡事項

・ 新規加入 居郷恒晴さん(OHKIOB)

・ その後の事業

1、パソコン勉強会 十一月五日(月)メディアコム 十名前後

2、秋の写真同好会と歩こう会合同 十一月九日(金) 尾道にて 十六名参加

3、柿狩り 十一月十二日(月) 桐野生き生き農園 二十三名参加

4、民放クラブ山陰大会 十一月十五日(木) 大山ロイヤルホテル 七十二名(岡山十七、広島二十一、山口七)参加は17.3%。十六日のエキスカージョン ゴルフ四十三名、観光十九名

5、米子の旅(山陰大会前) 十一月十五日(木) 四名

6、日生頭島のみかん狩り 十一月二十日(火) 十名参加

7、第六十一回 ミンク岡山ゴルフコンペ 十二月七日(金) 鬼ノ城ゴルフ倶楽部 三十五名参加予定



各行事幹事からの報告

・ 柿狩り(桐野さん) 今年はいくさん来ていただきました。当日は弱ったタヌキが突然出てきました。山にえさが無いのでしょ。来週辺りはみかん狩りができます。そしてもう来年へ向けての作業に入っていきます。

・ パソコン勉強会(芦原さん) 十二月は年賀状作成など話題に。一月七日には恒例の新年祝賀会をやりますので、それだけでも参加を。

・ 日生頭島みかん狩り(吉岡さん、立花さん) 天気がよくなってよかった。詳しくはHPに。当日、RSKの取材についてのクレームを聞いた。頭島は日生諸島の中の島だと知った。来年春には高松稲荷近辺を歩いてみたいとい

思っている。

(妹尾さん) 頭島に若い女性がたくさんいると思つたら、中国人の若い女性のカキ打ち作業でたくさん来ているということだった。またあの辺りは別荘がたくさん建っている。カキおこ(カキ入りお好み焼き)は美味しかった。

・ ゴルフコンペ(秋山さん) 九月に続いているの六十一回。今年度は三月にも一回実施予定です。

・ 山陰の旅(豊田さん) 四人だけだったが、酒蔵での蕎麦など、充実した3時間半だった。

・ 山陰大会の観光(妹尾さん、渡辺さん) 出雲大社と博物館。ガイドさんが裏の出雲大社を案内してくれて、とても面白かった。

・ 写真部・歩こう会(井垣さん、妹尾さん) 十六名の参加。女性一名。成果は今年度のHP作品展で。詳細はHPをみてほしい。尾道ラーメン 中銀隣の朱華園が有名な行列店

その他(最近の海外旅行)

・ (水川さん) 中国の奥地に。新疆ウイグル自治区など。今の中国は辺境地にもすごい力を注いでいるのがよくわかった。大気と水の汚染はひどく深刻なようだ。楼蘭の美女ミイラには感動した。また南京も歩いてきた。

・ (妹尾さん) エジプトとトルコへ。格安旅行だった。その内容だった。イスタンブールは素晴らしい。晴らしかった。またカイロでは三菱車が目立っていた。

・ (豊田) 飛鳥 で釜山へ行って来た。この船の旅はよかった。
・ (安田) メルボルンへ。昼間に中国・韓国の若い人で溢れていて、何の仕事をしているのだろうか。と不思議だった。ちよつと選挙で毎日二候補がTVで論戦。面白かった。そのあと東北の温泉巡りにも出かけた。

・ (亀山) ベルリンにカタル



航空で行った。お坊さんが特別待遇なので驚いた。

十二月

十二月二十六日(水) 十四時〜メディアコム 出席者十九名

報告・連絡事項

・ 十二月二十一日(金) 中国支部理事会 菅田支部長出席。山陰大会につき、花本理事長からのお礼と山陰支部長からの参加お礼があった。(参加者数 大会七十六名、ゴルフ四十二名、観光十九名)。今年の反省と新しい年に何をするかについて意見交換。役員改正該当の支部は申し出て欲しい。

中国支部会員数は 四百十八名(広島TV 三名加入、TV山口一名減、通残 入会十名 大会十六)

全国民放クラブ会報は十一月二十五日発行

来年の山口大会は下関の案、日程未定

故宮博物館の見物について他支部の参加も可とする企画を検討中

・ 今年度のRSK退職予定者、四名について入会の勧誘をする予定

・ 四月の岡山支部総会について、幹事会で日程等を検討(昨年は四月二十六日実施、六十九名参加)

岡山支部行事予定

・ 予算の余分もあり、三月にイベントをやりたい。(歩こう会 山歩き会)

・ 一月度のHP作品展は、出展多数の様様。放水会后、月例会予定(写真同好会)

・ PC勉強会一月七日予定。恒例の新年会食会をラザホテルで計画(PC勉強会)

・ ウィルスの臨時検査をまめに実施して、不審なファイルは削除に努めてください。Mink年賀状を例年通り受け付けますので、ふるって応募下さい。(インターネット)

・ 柿がりの栽培作業について、手伝いを募集してほしい、意見あり。(園芸同好会)

・ 万里の長城トレッキングツアーを検討中(旅の会)

・ 十二月七日 Minkゴルフを鬼の城CCで実施
優勝 妹尾さん。次回は三月二十八日 帯江CCを予定しています。
(ゴルフ同好会)

その他

・ スポーツ安全保険の加入について(吉岡さん)
・ 北海道、当別町で募集していた「冬のおためし暮らし」に当選し、一月九日から十日間滞在します。(ア
パート家賃、光熱費、タクシー費無料、パソコン有り
期間中、Minkへ日記の投稿を予定。(安田さん))

・ 家の近所で、一時停止違反の交通切符(七千円也)をもらった。みなさん気をつけましょう。(妹尾さん)

一月

一月十三日(水) 十四時～十六時 RSKメディア
コム(五F会議室) 出席者二十一名

当日、放水会の前に行われた理事会議案書(文責・菅田)より抜粋

新年度方針

支部の課題として

- ・ 会員数漸減の歯止め
- ・ 会の活性化と社会貢献
- ・ 会員構成のアンバランス是正

現在会員数は百四十名を前後している。先行き会員数は漸減することは明らかである。なぜなら

- ・ 高齢化による自然減
- ・ 現役社員数のスリム化と再雇用による新会員の減少
- ・ 同世代男女比のアンバランス
- ・ 世話人の高齢化と後継者不足

これらを助成し、会員全員が仲間を増やすことを意識すべきである。「声掛け合って仲間を増やそう」新年度方針といわず会員増を掲げたい。

構造的な問題として、会の活性化がある。各支部も持つ悩みではあるが、会の活動に熱心なのはごく一部の人たちで、大半は無関心、不参加、音沙汰なしである。秘策ありや。

これとは別に、日本民放クラブの趣意書に「会員相

互の親睦と社会貢献は民放クラブの目的の両輪です」としている。岡山支部の社会貢献はいかがか。

平成二十年総会・懇親会について

今回は平成十九年四月二十四日(火) 十一時～十四時、場所 ビュアリティまきび、六十九名の参加で実施した。今年は四月二十一日(月)、ビュアリティまきびをリザーブした。準備を始めることとし、当日の催事についても募集します。

メディアコム問題

最も急いで善後策を講じなければならない問題として急浮上してきた。巷間伝えられているように来年度(H21)から岡山市役所の支所として一部貸与することが内定している。正式には平成二十一年度から岡山市役所の支所となる。今秋から支所の形を整える。検討課題は「放水会」「パソコン教室」の会場確保である。(5月)

「放水会」は月一回、二十名前後のミーティングルームと駐車スペースを無料で使える場所を探さなければならぬ。私見ではあるが、会の趣旨から岡山放送さんに最大の理解と協力をこの際頂きたい。これ以外の場所を探すのは今後の作業だが並大抵ではないと思われる。

「パソコン教室」については、さらに困難で教室の幹事、メンバーと策を練る必要がある。会場案として、ひらめきセンター、生涯学習センター、里山センター、ふれあいセンターなどの意見が出た。

その他の連絡事項

- ・ 一月度理事会(一月十八日)
- ・ 新年度の方針、山口支部長の交代、会員数418名など
- ・ 長谷川貞二さんの消息について、ご子息より葉書による連絡があった。藤沢市在住のご子息の近くの老人ホームにて生活中。今年度末で退会希望。

・ 佐藤伸策さんの消息(娘さんの

近くの岡山市内の病院でリハビリ中)

・ 今年度のRSK退職予定者四名について入会の勧誘をはじめた

勧誘をはじめた

・ スポーツ安全保険の加入については、別の随時加入の保険とあわせ、もう少し検討したい。
・ 緊急連絡網の再整備。死亡退会された栗原さん(秋山)へ、退会される長谷川さん(杉原)の空きと新会員との兼ね合い。今後の動向で調整する。

その他

・ 洛陽の旅(旅の会推薦 四月四日から予定)について、夫婦同伴が望ましい。十名程度の募集をしたい。旅行会社 朝日交通(福山市)申し込み三月一日返案内役 木下さんまで

・ 北海道、当別町での「冬のおためし暮らし」は厳寒の中だったが大変よい経験になった。報告は <http://www1.nagasaki.ne.jp/ryozo/2008tobetsu.htm> (安田さん)

・ 一月十一日四泊のエジプト旅行してきた。一日の気温変化が五～二十 もあり厳しい自然条件であったがピラミッド、ミイラなどの見物を通して歴史の深さを知ることが出来た。おみやげに用意したカラーのボールペンが大人気だった。(立花さん)

・ Mink・メリーング・リストへ携帯電話のメールアドレスの登録も可能ですのでご希望の方はご連絡下さい。添付ファイルは開けません。一百～三百文字程度の文章は閲覧できます。(若槻)

・ 本日は安田さん、豊田さん、立花さんから旅行みやげのクッキーと芦原さんから夏みかんのおみやげ提供がありました。

・ 放水会の後、写真同好会の例会が約1時間あり、ホームページ

展から印刷写真

をもとに、祇園さんの撮影アドバイスもあって盛会でした。(井垣さん)

一月

一月二十七日(水) 十四時～十六時 RSKメディアコム(五Fミーティングルーム) 出席者二十一名
報告・連絡事項

・ 期末退会予定 長谷川さん(RSKOB)、岡田さん(OHKO)

・ 新年度入会予定 綾野(旧姓 藤枝)さん(RSKOB)、浜家さん(RSKOB)、岩根さん(RSKOB)

・ 放水会々場変更について

五月よりOHK会館を借用の予定であるが、第四水曜日にリザーブがあるので放水会を第三水曜日で検討したい。(担当 渡辺理事)

・ パソコン同好会の場所、きらめきプラザ(ゆうあいセンター2F)を一度利用してみたい。(芦原幹事)

・ スポーツ安全保険とレクリエーション障害保障保険とを比較検討中。後者は掛け金が安く、氏名の届出も比較的簡単であるが、疾病による障害が発生した場合適用されない。

・ 総会(四月二十一日)の出欠案内、往復はがきを本日より発送。四月七日締め切り (杉原理事)

・ 当日の出し物は祇園さん(OHKO)のお世話でダンス教室の先生の模範演技など検討中

・ 二月度の中国民放クラブ理事会(二月十五日)、会員数四百十九名(入会一名、死亡一名、広島支部二百名に増)。理事を一名増員したい意向あり

・ 三月二十八日 Minkゴルフコンペ(帯江CC)三十六名九組で競技予定 (秋山幹事)

・ 歩こう会 三月二十四日又は二十五日、真鍋島、神島、白石島など検討中、メールで連絡予定 (松田幹事)

・ 山歩き会、三月で検討しています。(立花幹事)

・ 総会の時、ホームページ作品展のプリントを掲



示予定 (井垣幹事からの伝言)
その他

- ・ 安田さん、ブタベストへ旅行中
- ・ 八田さんより、ご母堂の告別式についてお礼があった

・ 東北地方のひなびた温泉めぐりをしてきます(二月二十九日、三月六日) (菅田さん)

・ メディアキャスト(オニビジョンの傍系会社)の社長に就任予定 (杉原さん)

・ 中国洛陽の旅は5名で実施予定 (木下さん)

・ 畑から出土した古代遺物の鑑定に凝っています (中西さん)

・ この冬、種雪のためゴルフが三回もキャンセルになった (水川さん)

・ 本日芦原さんより栽培みかんの差し入れがあった

三月

三月十六日(水) 十四時～十五時半 RSKメディア

アコム(五F会議室) 出席者二十二名

報告・連絡事項

・ 期末退会

長谷川さん(RSKOB)、岡田

さん(OHKO B)

・ 新年度入会

綾野(旧姓 藤枝)さん(RSK

OB)

・ 放水会々場変更について

五月よりOHK会館を借用、

放水会を第三水曜日(五月二十一

日)におこなう。(担当 渡辺理

事)

・ パソコン同好会の場所

次年度より第一火曜日に実施、四

月一日はプラザホテルにて懇談会予定 (芦原幹事)

・ 次年度はレクリエーション障害保障保険を利用す

る予定

・ 会としての社会奉仕活動を検討したい。(広島支部は活発である)

・ 総会(四月二十一日)の出欠状況について

現在八十八名回答、出席四十八名、欠席四十名

(杉原理事)

・ 三月度の中国民放クラブ理事会(三月二十一日)、

菅田支部長参加、会員数四百二十三名(広テレの

加入あり、退会者もあり)今年度会費の未納入者

が数人ある。理事定員は22名だが現在20名

広島、岡山で一名ずつ増員予定。

中国民放クラブ総会五月九日(金) 広島リーガロイ

ヤルH予定。

秋の大会 山口支部幹事、ゴルフ 宇部CC、観

光 下関、門司周辺 予定

・ 三月二十八日、六十一回minnkゴルフコンペ(帯

江CC) 三十三名で競技予定 (秋山幹事)

・ 歩こう会、三月二十四日、真鍋島 十七名参加、

楽しい会であった。新幹事、谷本さんに内定 (松田

幹事)

・ 山歩きの会、最上稲荷奥の院コース(約三時間)

を四月で検討しています。又玉野の造船進水式(十三

万トンクラス)があるので六月に予定しています。(立

花幹事)

・ 写真同好会撮影会 春の会を

赤穂周辺又は車の浦で検討中

(井垣幹事)

・ 旅の会は秋の山口大会の時に

合わせて、実施したい (豊田幹

事)

・ ミシク・ホームページは三月

に入り、投稿が増えてカウンター

もアップしました。(若槻)

その他

・ ハンガリー(ブタベスト)・

>チエコ(ブタハ)と旅行してきた。町が美しく、日

本人観光客が非常に多かった。(安田さ

ん)

・ 病気で入院していたが、無事に退院した。

(豊田さん)

・ 芦原さんより、栽培みかんの差し入れがあった。

会員動向

加入・綾野(旧姓 藤枝)さん(RSK OB)

訃報・金城五郎さん 九月(RSK OB)

(岡山支部・百二十九名)

編集後記

今年の夏は記録的な暑さでした。皆様はどのような暑さ対策ですごされたのでしょうか。お彼岸をすぎ、ようやく少し涼しいかなと思つようになりましたが、まだまだ平年よりも気温がかなり高いようです。お気をつけてお過ごしください。

この機関紙、ようやく出来上がりました。いろいろやりたかったのですが、またまた工夫の無いものになってしまいました。それでも多彩な内容になりましたのは、皆様からの多くの原稿のおかげと思います。ありがとうございました。

(S)